

Fecha: 10-09-2020 Visitas: 461.027 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Las Ultimas Noticias

Título: Kel Calderón: "Mi papá empezó a sentirse culpable por su hijo"

Link: http://www.lun.com/Pages/NewsDetail.aspx?dt=2020-09-11&Paginald=33&bodyid=0

K el Calderón declaró este miércoles ante la Fiscalía Oriente luego de que su padre, Hernán Calderón Salinas, rectificara la querella en contra de su hijo. El abogado ya no lo acusa de parricidio frustrado, sino que de lesiones graves en el contexto de violencia intrafamiliar. Con estos antecedentes, la egresada de derecho intervino nuevamente en el problema judicial que se originó cuando su hermano atacó a su padre.

De acuerdo al documento que publicaron medios como Chilevision Noticias y radio BioBio, Kel Calderón acusó"presiones" tras el ingreso de Nano Calderón a Santiago 1 y declaró que su padre "no podía parar de llorar, realmente estaba preocupado de la salud de mi hermano… sin embargo, él entendía la necesidad de que su hijo asumiera la responsabilidad de sus actos". Su relato continuó así: "Una vez preso mi hermano, la angustia de mi padre aumentó, él estaba muy afectado… en la medida que pasaban los días, mi papá empezó a quebrarse porque sabía que quedaban pocos días para que su hijo ingresara al módulo común de Santiago 1, terminando la cuarentena por el Covid-19.

Entonces mi papá empezó a sentirse culpable por su hijo, empezó a sentir que le estaba destruyendo la vida, sus estudios (el joven cursa quinto año de derecho), su trabajo en el futuro, su vida en general, siempre con el temor de que se suicidara". A propósito del testimonio de Kel sobre la angustia del abogado por los estudios y el futuro de su hijo, Libertad Triviño, profesora de derecho penal en la Usach, aclara una posible inhabilitación.

De acuerdo con lo que se señala en el Código Orgánico de Tribunales, la abogada

sostiene que "lo que se exige es que la persona que vaya a jurar como abogado no haya sido condenado ni estar actualmente acusado por crimen o simple delito que merezca pena aflictiva.

En este caso, si es que lo reformalizan (este lunes a Hernán Calderón hijo) por lesiones graves del articulo 397 número 2 del Código Penal, por presidio menor en su grado medio, en ese caso la pena va de 541 días a 3 años, entonces como llega a los 3 años, no es una pena aflictiva (que son las penas de más de 3 años). En ese supuesto, sí podría jurar (como abogado)". Miguel Shurmann, profesor del departamento de ciencias penales de la Universidad de Chile, destaca sobre la pena aflictiva que "tiene como efecto inhabilitar al condenado para tener derechos civiles o políticos en general.

Por ejemplo, lo priva de la posibilidad de ser elegido en un cargo de elección popular y también en este caso, por una disposición expresa del Código Orgánico de Tribunales, inhabilita para titularse como abogado". El académico comenta que "tú puedes pedir que te borren antecedentes (penales) en la medida que se cumplan ciertos requisitos que están en la regulación.

Por ejemplo, si lo condenaran (a Calderón hijo) a tres años y un día, él podría cumplir la pena y posteriormente firmar un periodo equivalente y con eso borrar los antecedentes, en la medida que no sea condenado por cometer nuevos delitos.

Ahí podría quedar rehabilitado para jurar como abogado". "Yo amo a mi hermano" La hija mayor de Hernán Calderón Salinas y Raquel Argandoña, quien egresó de Derecho, también afirmó en su declaración que el sábado 5 de septiembre su padre le comunicó que "no resiste tener a su hijo preso" y que "no quiere seguir exponiendo a mí ni a mi hermana (mayor nacida de una relación anterior de Hernán Calderón Salinas) al ser tratado él como un abusador sexual (tras ser acusado por la polola de Nano). Mi papá está sufriendo mucho no sólo por su hijo sino que por todos los ataques comunicacionales que me han hecho a mí". Hacia el final de su testimonio, la influencer aseguró que "yo no declaro esto en un afán de hundir a mi hermano, sino que de verdad creo que es la forma de proteger a mi padre, ya que mi hermano tiene problemas con la violencia y creo que sí puede agredirlo nuevamente y no solo a él sino que también a mí, sobre todo porque mi hermano puede pensar que yo he estado defendiendo mucho a mi papá y me da temor lo que pueda pasar, incluso con mi mamá". "La única forma de ayudarlo (a su hermano) es diciendo la verdad y no seguir tapando lo que hace, así nunca se mejorará. Yo amo a mi hermano y lo que más he querido es tener un hermano sano y poder tener una familia unida.

Mi mamá está segura de que está ayudando a Hernán y la verdad no se da cuenta de que al ocultar y protegerlo lo único que hace es agravar la situación", advirtió Kel. "Yo no declaro esto en un afán de hundir a mi hermano"Kel Calderón 10-09-2020

Kel Calderón: 'Mi papá empezó a sentirse culpable por su hijo'

junyes. 10 de següerabro de 2020, Familio: Las Ultimus Noticios

If of Calderin declarit can extremize sets in Faculta Crimes harge do not so patro. Humain Calderin Salinas the de su hija. El nimpato pe su lo acusa de pa-serilar. Con entre antecedentes, la agrocada de su recesario atacó a su padro. De popular di das in de dorector interv indiposas princhentias. Can materi assimularate, la agranda del derestro interviero nacimenta en el problemo pullado que esta región cualed se invesiona dado o la puede- Te accionada di discusione de per adilication in medido sense. Chiefenda Noticional littodio. On Cualderio accionipositioner tras el regieno de Nasc Calderio a Sustago a y decido que se padre no peste para de tator, reservede condas prescopado de su acida de vir interviero. La servada, el responsa las reconsidad de que se padre senso acidad se periodo de la calderio de su acidad de vir interviero. La servada de responsa de la puede sucremo. Al establica may electado... en la medida que pesaban los dias, ni papé emperó a qualmente penque sablo que quedation porto dias parque las hijo impresent al metholo comun de Nordinga L. imminorado los comunioses, por al Coyal SA. Eventura ni paga unique profess culturally per say high property or senior state in missian destrupanted in walls, some manadran (of process come grants) who is derection, sa trabajo en el Nasio, su cida en general, stienque con el tentar de que se succiona Auropósico del testimoso de Sar solve to associal del absociab por los estudios y el fotos de su tito, cibertad Yorks, professos de decerno porad en la Copol priera una posible inhesilitación. De acuento con la gue se serben en el Códico Orobreco de Fritamese. Ya escopela so active unit possible finducionativo. De courrell con la que se métau en el códopo Organico de Tilluminosi, si adoquita cosciente qui to que per ejeque el que la persona que vejus à sur times desposible no hoya vide curriero participato de composible que per el composible de la toposción express del Caligo Ospánico de Vitavales, intestita sess testerar como aboquato. Di académico comente que to ueden pedit que la borsen infocuciones (pensión) on la medida que se cumplan cientro respicir no cost entite les la hapolac Por ejampin, al lo sombranar (a Caldertin hipó a tren arber y só clis, di podría cumple la pama y pende Approximate quere regima de Dereccio, Caridani Africió en ou declaración que el sidiada fi de respliente su padre le consenció que no rección serve e ou la fajo peror y que fra quere expans exponencio e en ou en ferminar (mayor musido de una election adesso de tennan Cardeso (Salmas) el ser trapata de cerco per alturador sexual print ser acciondo que la podre de facilit. A paga entre subrendo musido no colo por se rigila seo que per antida so elexpos comenciaciones que no har hecha e no Facilita final de se sestimonio, la influencie asequirá que ya no declaro sobre son altre de harrie a no memoria, sero que de verdad cesa que es la rms de prologar is ne padre, ya que ne harmano dena problemas oco la riola mia 4 di unio que tarbites à et, actor tota porque ne bermano puedo persur que ya les extesta defendarats esuita a nel papir, me da temor la que pueda casoa, arabiso com es manor. La crima forma de apustado do su fermano) en diciendo la vendad y co reque bapando to que habre, avir trance de maporante. You amis in its hermano y to que note tel questio es tenes un ter poder toner una familia unida. Mi marra está soguis de que está auctivida a literatar y la ventaci yo se de cuenta de que su